

# EKSPOS

## Dandim 0826/Pamekasan Beri Ucapan Selamat Paskibraka Kabupaten Pamekasan Usai Upacara Pengukuhan Paskibraka

Makruf - [PAMEKASAN.EKSPOS.CO.ID](http://PAMEKASAN.EKSPOS.CO.ID)

Aug 16, 2023 - 10:04



PAMEKASAN - Komandan Kodim 0826/Pamekasan menghadiri acara pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Pamekasan pada peringatan hari ulang tahun ke-78 Kemerdekaan Republik

Indonesia tahun 2023 bertempat di Mandapa Aghung Ronggosukowati Jl. Kabupaten No. 107 Kecamatan Pamekasan, Selasa malam (15/08/2023).

Pengukuhan dilakukan langsung oleh Bupati Pamekasan H Baddrut Tamam, S. Psi., yang juga bertindak selaku pimpinan upacara.

Sebelum pelaksanaan pengukuhan terlebih dahulu dilaksanakan pembacaan ikrar putra Indonesia calon pasukan pengibar bendera pusaka Kabupaten Pamekasan, oleh kepala Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata Kabupaten Pamekasan.



Dalam amanatnya Bupati Pamekasan H Baddrut Tamam, S. Psi., mengatakan dalam melaksanakan tugasnya para Paskibraka dapat berjalan dengan baik dan mendapat ridho dari Allah SWT.

"Saya berharap kepada anak-anakku untuk dapat menjadi ujung tombak dalam membangun kesatuan bangsa, mampu menggerakkan kesatuan bangsa, serta mampu memahami bahwa perbedaan dalam kehidupan itu perlu saling kita hormati dan hargai," ucap Baddrut Tamam.

Ia Juga mengucapkan terimakasih kepada para orang tua Paskibraka yang telah memberikan dukungan kepada anak-anaknya untuk mampu membagi tugas sebagai anggota Paskibraka pada upacara hari ulang tahun ke-78 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2023.



"Teruslah menjadi generasi hebat dengan rajin belajar serta mendorong akhlak dan budi pekerti yang baik,"ucapnya.

Sementara itu Letkol Inf Ubaydillah selaku Komandan Kodim 0826/Pamekasan turut mengucapkan selamat atas pengukuhan yang sudah dilakukan kepada para Paskibraka Kabupaten Pamekasan dan berpesan untuk selalu menjaga kesehatan.

"Selamat atas pengukuhan dan tugas yang sudah diembankan sebagai Paskibraka, jaga kesehatan dan pola makan jangan makan sembarangan,"ucap Letkol Inf Ubaydillah kepada para Paskibraka sambil foto bersama.